

EL DÍA 3 DE ENERO, RECOGIDA DE CARTAS PARA LOS REYES MAGOS

El día 3 de Enero,
como todos los años, los pajes de sus majestades recibieron, en la Casa de la
Cultura, a cientos de pequeños que pasaron a depositar sus cartas
repletas de deseos e ilusiones

Nuevamente algunos de los componentes de Getsemaní
Tetro , adornaron a los pequeños con bellos dibujos y , a la vez, se repartieron
globos y caramelos

Como todos los años allí estuvimos para dejar
constancia en estas fotos.

MAS
INFORMACIÓN VIDEO